

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Expresar un profundo repudio por la participación en las próximas elecciones provinciales del Chaco del domingo 18 de junio de la Lista 952 PSU de los pre-candidatos: Emerenciano Sena, pre-candidato a Diputado Provincial, y Marcela Acuña, pre-candidata a Intendente de Resistencia, ambos detenidos por ser sospechosos en una investigación por el femicidio de Cecilia Strzyzowski.

Marilú Quiróz

Diputada Nacional por Chaco

Acompañan:

- Ingrid Jetter
- Sofia Brambilla

FUNDAMENTOS

Señora presidente:

El viernes 1 de junio a las 11 de la noche Cecilia Strzyzowski se subió a la camioneta de su marido para irse a dormir a la casa de sus suegros. De ahí la pareja tenía planeado viajar hasta Corrientes para luego llegar a Buenos Aires y partir hasta Ushuaia. (Fuente: Diario La Nación)

Desde ese momento no se sabe más nada de ella. Incluso, la madre de la víctima, Gloria Romero, declaró en Radio con Vos que César Sena, el novio de Cecilia, le había dicho ella la noche del viernes que a su hija se le había roto el celular y que toda comunicación debía hacerse con su teléfono. Desde ese momento, solo recibían mensajes de texto. El siguiente lunes, debido a la falta de comunicación verbal, la familia de Cecilia empezó a sospechar de que algo andaba mal y le solicitó a Sena una señal de vida. Fue ahí que se cortó toda comunicación y la familia no supo más nada.

De momento, en la chacra se hizo un megaoperativo que arrojó indicios que corroborarían la hipótesis del femicidio. Además, en otro allanamiento a la familia se hallaron una sierra de carnicero, un machete, municiones y rastros de sangre. También una gran suma de dinero en efectivo y en pesos, que es parte de otra investigación por supuesta evasión o lavado de dinero. (Fuente: Diario La Nación)

Además, hay cuatro personas detenidas por este hecho, entre ellas el marido, César Sena, que es el hijo de Emerenciano Sena y de Marcela Acuña, influyentes piqueteros de esa provincia y quienes actualmente están como pre-candidatos, a Diputado Provincial e Intendente, respectivamente, por un partido aliado al mandatario y candidato a gobernador Jorge "Coqui" Capitanich. Incluso la relación no solo es política sino también personal ya que Capitanich fue padrino en la boda de ambos.

Ya hay un pedido formal en la Justicia Electoral, por parte del Frente Chaqueño para que se excluya de la lista a ambos pre-candidatos.

Resulta increíble que dos personas que están detenidas debido a su vinculación con un presunto femicidio puedan estar actualmente como pre-candidatos a un puesto legislativo y otro ejecutivo.

Por las razones precedentemente expuestas solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

Nota de la Nación:
<https://www.lanacion.com.ar/politica/chaco-la-mama-de-cecilia-strzyzowski-hablo-del-caso-por-el-que-estan-presos-dos-candidatos-de-nid12062023/>

Marilú Quiróz

Diputada Nacional por Chaco

Acompañan:

- Ingrid Jetter
- Sofia Brambilla